

Fecha Vpe: Vpe pág: Vpe portada:

\$504.800 \$504.800

Difusión: Ocupación:

2.500 2.500 70,8%



## Ancud: trabajadores no reconocidos por Administrador Provisional se sienten abandonados

Los 33 docentes y asistentes de la educación afectados siguen esperando respuesta a su condición laboral. Están a la espera de una acción judicial emprendida el año pasado, mientras enfrentan incertidumbre y retrasos en sus remuneraciones.



n una sensación de abandono se encuentran trabajadores de la Corporación Municipal de Ancud que fueron reconocidos por el Administrador Provisional de Educación en la asistentes comuna. Los educación y docentes señalaron que ninguno de los organismos que ha debido resquardar su estabilidad laboral ha dado respuesta a sus requerimientos.

Por el momento, se mantienen a la espera de la acción judicial emprendida, la cual fue ingresada el año pasado y que recién podría verse en una audiencia en el mes de noviembre

## **ABANDONADOS**

Cristina Soto, Asistente de la Educación afectada, señaló que actualmente no tiene claridad sobre su vinculación laboral. "La

situación no ha cambiado en nada. absolutamente en nada, seguimos desamparados por la inspección del trabajo. Se han hecho distintas conversaciones tanto a nivel de Ministerio, Corporación, alcalde, administrador provisional, Seremi de Educación, y nadie ha resuelto a quién pertenecemos. Nuestro contrato dice que somos trabajadores de la Corporación de Educación, y en la Corporación nos tratan como trabajadores". expresó.

En este contexto, recordó que la mauoría de los trabajadores esta condición estaban en comisión de servicio, e incluso hay una trabajadora con fuero maternal aue no fue reconocida Aquí se indicó que se mantiene la demanda judicial. **"Esa demanda** se presentó el año pasado. Se ha ido postergando todos los meses. Hou (auer) había una audiencia u nos avisaron que se trasladó para el 21 de noviembre porque no estaba el juez titular", expresó.

Los funcionarios señalaron que durante el proceso no han tenido ningung reunión con el AP para clarificar las decisiones adoptadas este grupo de trabajadores. "Estamos en un escenario íncierto. Aguí hay un cambio de modalidad, va a haber un traspaso y esa incertidumbre, de continuar el AP, seguimos en la misma situación; y de ser traspasados, no sabemos en qué condiciones. Lo único cierto, y de lo que nos sustentamos, que los contratos de trabajo están vigentes, y eso no ha sido finiquitado. Nos inquieta, nos molesta, hay una angustia terrible no solo por el patrimonio económico de las familias, sino también por la salud emocional", señaló Teresita Paredes, docente parte de los 33 trabajadores

Otro de los afectados, Japet Pérez, señaló que parte de los trabajadores desea retirarse del sistema, sin embargo, no se ha agilizado la entrega de los recursos para el incentivo al retiro. "No sabemos qué va a pasar, es una incertidumbre. Gente que está esperando 5 años por su plata para jubilarse, y tenemos entendido que supuestamente

las platas habrían llegado o se habrían devuelto. Entonces, hay que tener voluntad de las tres partes: Corporación, Administrador Provisional y Mineduc, de sentarse a resolver. Aquí la mauoría auiere jubilarse, muy pocos quedarse", expresó. quieren

## REMUNERACIONES

En este contexto, Cristina Soto reconoció que el Concejo Municipal ha presentado los recursos para pago de los sueldos de los bajadores, sin embargo, ha trabaiadores. habido retrasos de hasta dos meses en los pagos.

"Muchas personas dependen de este sueldo. Temas que nos tenían que cancelar a los asistentes de la educación no se pagan desde el año pasado: zonas extremas, aguinaldos, cajas de contrato colectivo, asignaciones por término de conflicto. Nada (...) Nadie se pone un ratito en nuestro lugar, ni siquiera nuestros pares han querido acompañarnos a dar esta pelea", expresó